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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和４年１２月２日（№２２） No．2377

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（２７００のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

■次回卓話（１２月９日）予定

■前回例会の記録（１１月２５日）
（１２月１日現在）マイロータリー登録率 72.37 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月２５日 前々回 １０月２８日

会員総数（女性会員9名） ７６名

免除会員数（９名中） 3名

出席会員数 ４7名

（オンライン出席） 1名

ゲ ス ト 2名

ビ ジ ター 1名

合 計 ５４名

出 席 率 ７２．８６％

会員総数（女性会員9名）７６名

免除会員数(９名中） ５名

出席会員数 ４８名

メークアップ ８名

欠席会員数 １１名

合 計 ７２名

修正出席率 ８４．７２％

「疾病予防と治療月間」

２日（金）誕生祝 定例理事会：例会終了後
９日（日）「忘年家族懇親会」18時：グラドハイアット福岡
１３日（火）台北中央ロータリークラブ創立37周年授賞式
１６日（金）「年次総会」 次期理事会（例会終了後）
１７日（土）RI第2700地区地区ローターアクト

「第2グループインターシティ・ミーティング」
第一部開会式他14時～17時（西日本鉄道本社 ５階）
第二部懇親会１８時～Darts Café TiTO筑紫口店
３０日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

●ともしび / ロシア民謡

●カノン / パッフェルベル

会長報告

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

●ソルヴェーグの歌
/ グリーグ

●遙かな友に

●本日の卓話者は、高取焼本家窯元味楽窯十六代味楽継承
者 亀井久彰様です。ゲストは、長 明会員のご紹介で、㈱ア
ックスジャパン代表取締役社長 沖田砂登美様です。ビジター
は、福岡東南RAC会長の松本諒様です。
●本日のポールハリスの言葉は、「12、教条主義は役立たぬ」
です。最後から5行目以降を補足します。福沢諭吉は、人生本
来戯れと知りながら、これを一場の戯れとしないで真面目に努
めていくことが大切である、と言いました。人生は、どのように
生きても、死んだらお仕舞ですから、実体のない幻のようなも
のですが、そんな人生を楽しむためには、斜に構えて遊び半分
で生きるようなことはやめて、一生懸命に生きよう、真剣に生き
てこそ、人生が面白くなってくると言っています。とはいっても、
努力が必ず報われるわけではありませんから、そんな時は深
刻にならずに、「人生は一場の戯れである」ということを思い出
して、心に余裕を持たせようと言っています。今申した後半部
分だけがこの文章に取り上げられているので、老婆心ながら前
半部分を補足いたしました。

「ハワイでのロータリークラブの活動：マウイ島の例」

ヒガシ マリコ様

RI第5000地区ガバナー補佐
Lahaina Sunset RC

「忘年家族懇親会」

18時：3階 ザ・グランドボールルーム

※お昼の例会を変更して開催致します。 ・11月19日の松原間伐作業は、とても楽しかったです。参加でき
なかった皆さん、来年は、一緒にやりましょう。
・12月2日、例会終了後、定例理事会が開催されます。
・12月9日、家族懇親会がございますので、お昼の例会はありま
せん。

幹事報告

各委員会報告

【親睦委員会 / 筒丸委員長】

・12月9日18時より、忘年家族懇親会を、当ホテルにて開催いた
します。皆様にお配りした案内状には、同伴者と友人の方は
１万円と書いていましたが、５千円としましたので、奥様やご友人
をお誘い合わせの上、奮ってご参加ください。

・今日の例会終了後、台北中央RC創立37年を祝うビデオメッ
セージを収録します。10分程度お時間をください。

【姉妹クラブ委員会 / ニック・サーズ委員長】

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

高取焼本家窯元味楽窯
十六代味楽継承者
亀井久彰様

各委員会報告

【福岡東南ローターアクト / 松本会長】

【社会奉仕委員会 / 石川委員長】

・19日に行った、間伐作業及び松葉かき作業につき
まして「はかた夢松原の会」より「御参加の皆様、大変
お疲れ様でした。また、来年も宜しくお願い致します。」
とのお礼状が来ております。
・以前、「福岡ガムランフェスティバル2022」の御案内
をしておりましたが、出欠シートを回しますので、〇印
をつけて下さい。
本来は入場料3,000円のところが、ご招待となります。

アクトの現況をご報告いたします。
・今年度8人でスタートし、１名退会、10月、11月と女性
会員が増え、現在10名です。今期目標の2桁を達成し
ましたので今後色んな取り組みができるのではと、
期待しています。
・会員の個性を活かしたいと云う事でクラブターゲットを
「カラフル」と決めました。
・松本君が研修を一日行いました。
・9月の第2日曜日の「アクトの日」に別のRCの先生が
経営しているバーを利用して、アクトのメンバーを中心に
夏祭りを行いました。
利益の一部をウクライナ支援に使いました。
・衛星クラブと合同で例会を行いました。
・10月に懇談会があり、ロータリーの青少年奉仕委員長
会長、幹事に来て頂き、クラブの現況や活動方針につい
て議論しました。
・柳川にローターアクトが設立され、認証式に参加しました。
・福岡マラソンボランティアに参加しました。

卓 話

「高取焼の伝統」

※卓話は福岡東南RCのHPで確認できます。
http://fukuoka-serc.org「オンライン例会」をクリックしパス
ワード（10nan-6trc）をご入力下さい。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 /西会員＞

土井通誉君 19日の松林保全活動にご参加の皆様、

本当にお疲れ様でした。今日の週報に
も掲載されていますが、間伐も松葉か
きも結構きつい作業でした。
有難うございました。
昨日の研修会にご参加の皆様、お疲
れ様でした。つたない講師役で申し訳
ございません。これに懲りずに次回も
是非出席ご参加ください。

河内美香君 はかた夢松原の会の松の間伐は楽し
かったです。石川委員長、参加された
方ありがとう！！

津上賢治君 先週の夢松原間伐は非常に楽しいイ
ベントでした。

松尾幸靜君 11月19日はかた夢松原の会は絶好の
間伐日よりでした。ローターアクトの方
の参加も頂き、疲れも感じない数時間
の活動でした。

長谷川裕一君11月27日6時より、田子ノ浦部屋祝賀
会を致します。ホテルオークラにご
出席戴ければ幸いです。

清原一貴君 昨日の研修会にご参加頂いた皆様
有難うございました。次回は5年未満の
方々の多数のご参加をお待ちしてお
ります。

門岡慎治君 昨日のロータリー研修会お疲れ様でし
た。土井会長、清原さん有難うござい
ました。

浅野秀樹君 会長、昨夜の勉強会ご苦労様でした。
大変勉強になりました。

的野良次君 先日のワイン会、楽しかったので飲み
過ぎてしまい、土井会長に自宅まで
送ってもらいました、有難うございまし
た。

西 洋一君 3ヶ月前に西鉄薬院駅切符売り場で
3万2千円の茶封筒を拾い、駅に届けて
今月私の元に手に入り、スマイルBOXに
入れる予定でしたが、届けて２週間後に
持主が見つかり、その夢はかないません
でした。 お礼の電話を頂いたことで救わ
れました。1/10をスマイルに入れさせて
頂きます。

末秋 聡君 プログラミングの学校に通いだして、
HTML、CSS、Javascriptが終わり今日か
らPHPも入りました。頭が毎日とけそうで
す。学校があるので早退します。

白水ルり子君 お休みが続きました。又本日も早退致し
ます。申し訳ありません。

合 計 22,000円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 447,000円 ３４，４％

http://fukuoka-serc.org/
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ワイン会

11月26日（土）RI第２７００地区第４グループ合同行事である、ゴールボール決勝大会が九州産業大学にて行われました。
予選を勝ち上がった高校や大学のチーム男女８組が出場しました。
ゴールボールは、目隠しとなるアイシェードをした選手が、鈴入りの専用ボールを相手ゴールに転がして、得点を奪い合
う競技で、パラリンピックの種目です。大会は、障がいのあるなしにかかわらず、共生できる社会の実現を目指そうと、
昨年から実施されています。今年も、選手のお手伝いで参加いたしました。障がい者スポーツの中でも、障がい者と全く
同じ条件で、健常者も参加できる事は素晴らしい経験でした。来年は是非、体験だけでもおススメです。（文責 中村勇治）

第24回ワイン同好会が、11月21日(月）グランドハイアット福岡にて24名の方の参加で開催されました。
コロナ禍での休会が続き久し振りの開催ということもあって、解禁になったばかりのボジョレーヌーボーを
見た目にも美しい素敵なフレンチと共に頂きながら話も弾み、上質な時間を堪能した皆さんでした。
当日は、オープンロータリーのゲストに麻生スリーエーコンサルティング合同会社CEO鈴木様にもご参加頂きました。
紹介者の山下会員と共にシックな和装が会場でも際立つ雰囲気でした。ご参加、有難うございました。

（村瀨会員増強・選考委員長）

ゴールボール体験競技会


